

Gobierno se desliga de deuda de la Fundación Salvador Allende

Desde el Gobierno se refirieron ayer a la polémica surgida a raíz de un intercambio que realizó la Fundación Salvador Allende con el Serviu (Servicio de Vivienda y Urbanismo) en 2004.

El Mercurio reportó ayer que ese año se le fue vendido el Palacio Heiremans a la fundación por cerca de \$1.000 millones en 10 cuotas, las que luego aumentarían a 20. Añadió que, en

2015, la organización quiso pagar la deuda -que ascendía a \$566.924.113- con cuadros tasados por la misma entidad en 830.000 dólares, es decir, unos \$600 millones, los que a ocho años aún no se encuentran en manos del Serviu.

Sobre ello el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, dijo que "tengo entendido que el contrato es del 2004 y la dación de pago es del año

2016 o 2017. Por tanto, son decisiones que se tomaron en administraciones anteriores conforme lo que establece nuestro ordenamiento jurídico", y agregó que "los antecedentes ya se han hecho públicos por parte del Ministerio de Vivienda" y Urbanismo (Minvu).

El diputado republicano Stephan Schubert manifestó que esto "es lo que ocurre cuando las personas consi-

deran al Estado como un botín, es decir, una fuente inagotable de recursos que como le pertenecen a todos, no le pertenecen a nadie, y entonces se pueden hacer de ellos".

Y aseguró que espera que en el siguiente gobierno "se sancione y que se hagan devolver los recursos al Estado o se paguen también las deudas y los créditos según corresponde".



LA FUNDACIÓN HIZO UN INTERCAMBIO POR CUADROS.

"Es necesario que el Consejo de Defensa del Estado (CDE) investigue a fondo es-

te asunto", pidió además el jefe de bancada del PSC, Roberto Arroyo. ☺